
Compte rendu réunion du 20 juin .

10 adhérents présents . 

1/ Visionnage: 

         A/ La réunion débute par le visionnage des photos sélectionnées pour les 
expos au marché accompagné de commentaires par ceux qui choisissent de 
s’exprimer . 

J’ai retenu: 
La démarche de présenter en avant première vos photos sur le site est 

positive ,  et a permis au fil des mois de discuter sur la définition des thèmes et sur 
votre perception ( dans le thème ou pas , qualité artistique etc …..).

La sélection a ainsi était plus facile , plus pertinente et plus constructive . 
Même si pour certains les mots critiques et sélection apparaissent toujours 

un peu tabou!!!.
Si ça vous aide, nous pouvons utiliser les termes: analyses et choix ……

Les gens présents n’ont pas forcément trouvé les thèmes difficiles, les 
explications en cours de réalisation ont aidé ….

Pourtant pas assez de participants aux 2 derniers thèmes …..
Je rappelle que les thèmes ont été choisi démocratiquement par proposition , puis 
vote . 

Il faut plus de temps pour concrétiser les expos et donc il faut que les thèmes 
soient connus beaucoup plus tôt . 

Suite à ses commentaires il vous est demandé de déjà réfléchir et me 
communiquer vos choix de thèmes , pour très rapidement les mettre au vote . 

Il est rappelé que vous pouvez parfaitement proposer des thèmes traités dans 
la photo du mois ou lors des marathons . 

B/  Londres: 
Gérard Soubiran nous propose une sélection de son travail dans la ville de 

Londres .

2/Jour et heure de réunion: 

Il m’a été demandé de proposer de changer le jour et heure de réunion . 
A savoir faire la réunion en apm en place du soir . 



Les 10 présents n’adhèrent pas à la demande et préfèrent garder la réunion 
en soirée . 

3/ Festival photos: 

Je vous ai déjà listé un choix de festival: 
Gérard S en propose un autre: Chemin de photos dans l’Aude du 7 juin  au 28 
septembre . 
Dans l’immédiat , nous proposons une sortie de groupe pour Lectoure qui n’est 
pas loin . 

Mais toute autre proposition est bienvenue …

4/ Le FORT: 

Pour juillet et août nous accrocherons l’expo distorsion . 
Vernissage le jeudi 3 juillet à 18h30 , 
Accrochage à 17h. 

En septembre et octobre est retenue Montauban Anti carte postale .
Septembre est un mois où je suis absent , il faudra des volontaires pour gérer cette 
expo .  Merci . 

5/ Marché nocturne: 

A titre perso , je me suis inscrit pour les marchés du 3 et 10 juillet . 

6/ Exposition à la clinique des Chaumes: 

Jean Portes a accroché  son travail au service neurologique , il y a une zone 
d’expos avec des cimaises et la responsable du service est ouverte pour accueillir  
d’autres photographes …..

7/ Relooking:

On parle de travaux de réaménagement de notre salle pour la rendre plus 
fonctionnelle et conviviale mais rien n’avance . 

Voici les idées avancées par les 10 membres présents: 

A:Plutôt que de se contenter de refixer le lavabo à hauteur d’homme , revoir 
l’aménagement de toute cette partie pour regrouper dans cet espace toute la partie 
détente , restauration . 



A savoir supprimer  le vieux bureau et le plan de travail et installer un plan 
de travail avec meuble cuisine et évier . 

Investir dans un frigo un peu plus grand et moins bruyant !!!. 

B: Réorganiser le reste de cette zone de façon plus fonctionnelle ….

C: Étudier de fixer la télévision du même coté que l’écran afin d’utiliser 
pour visionner au choix la télé ou le projo via l’ordi déjà en place . 

D: Supprimer les 2 vieilles armoires métalliques et étudier une zone de 
stockage des archives de la période argentique qui sont la mémoire de l’asso .
Selon Alain , réfléchir a utiliser la zone au dessus des placards où sont stockés les 
cadres. 

E: Faire une bibliothèque et un porte revues plus attractifs et fonctionnels . 

E: Revoir l’aménagement global de la salle: Une zone de travaux manuels , 
une zone de discussion photos ….

F: Faire encore du tris sur le matériel dont on ne se servira plus jamais ….

Vous avez tout l’été pour réfléchir et vous porter volontaire à la rentrée pour 
participer ….

Le trésorier absent à la réunion peut il nous donner une estimation du budget que 
nous pouvons consacrer à ces travaux ….

Enfin ,dit encore une fois , mais n’ayant qu’une salle , une discipline et une 
tolérance est nécessaire pour le partage de cette salle . 
 

8 / Animation photo à l’ADIAD: 

Cette expérience pour Gilbert , Vincent et moi même nous a beaucoup 
apporté humainement et nous a aussi permis de comprendre les limites de nos 
connaissances sur la pratique de la photographie . 

Nous pensons savoir , mais des révisions et des remises en causes nous 
semblent évidentes . 

Aussi , s’ il y a de la demande nous proposons d’animer un échange au sein 
de PCC sur les bases de la pratique de la photo . 

Nous contacter pour plus d’informations si vous êtes intéressés ….

Pour notre part , la première cession avec l’Adiad a ravi tout le monde 
(directeur , éducateurs , stagiaires , intervenants ….) et donc une seconde cession 
est à l’étude . 



9/ Le studio: 

Plus efficaces que PCC , nos collègues ont terminé le relooking de la salle 
(plafond et peintures ). 

J’ai participé ce mardi à la peinture . 

La suite c’est la pose des rails au plafond . 
A mon avis , ils n’auront pas besoin de MO!!!!……

10/ Prochaine réunion: 

En théorie elle serait le 18 juillet . 
Pas confirmé , mais je serai certainement absent cette semaine là . 
On garde la date? 
On la modifie? 
On ne fait pas de réunion? 

Bonne lecture .  

 


